
Caractéristiques

- **Lieu** : belvédère de Pierre blanche à 10 km de Saint-Claude
- **Hauteur** : entre 60 et 80 mètres (peut être même plus de 100 mètres, la hauteur de ce saut dépend de l'impulsion)
- **Matériel** : rien
- **Posé** : 150 m plus bas entre de hauts sapins dans la seule zone de forêt dégagée à droite, sûrement plus délicat en été car il semble difficile de pouvoir tenir debout sans neige dans une telle pente. Il est peut-être possible d'aller se poser à côté de la maison visible au loin après un long vol de plus d'un kilomètre.
- **Première** : [Riquier Vincendeau-Verbraeken](#) le 16 février 2013
- **Remarque** : une grosse vire ornée d'un sapin et de nombreux arbustes se trouve moins d'une dizaine de mètres sous le départ, elle dépasse 4 mètres de large, une impulsion violente est nécessaire mais il n'est pas possible de prendre d'élan à cause de la barrière du belvédère, il vaut mieux tirer après avoir passé la végétation en chute, mais très rapidement après car le saut est extrêmement positif... bref c'est un saut dans un cadre très sympa mais vivement déconseillé par son auteur.

Accès : 0h02

Sur la D25 entre Septmoncel et les Mousierres en face d'un transformateur en béton commence la route qui permet de se rendre au belvédère de la Pierre blanche. Se garer sur un petit parking et marcher 250 m. Pour retourner à la voiture après le saut c'est une autre histoire...